

le célébrant demeure à l'église pour le chant du *benedictus*, comme il est debout, il doit être découvert, comme précédemment.

C'est là ce qu'il faut observer et toute pratique contraire constitue un abus qu'il faut éliminer.

20 MARIAGE

Le prêtre peut-il se couvrir pendant la célébration d'un mariage ?

Un évêque est couvert pour le mariage lui-même et pour la bénédiction de l'anneau. Il est découvert pour le *kyrie eleison* et ce qui suit. Il est de plus couvert pour adresser la parole aux époux.

Un prêtre au contraire demeure découvert pendant toute la cérémonie. Un prêtre ne pourrait se couvrir qu'en vertu de ce principe qu'il peut se couvrir aux moments où l'évêque se couvre, ce qui est un faux principe, comme on l'a vu à l'occasion de l'absoute.

J. S.

SAINT-NAZAIRE-DE-LACHINE



NOUS annonçons la semaine dernière la nomination du Père Valiquet, des oblats, à la cure de la nouvelle paroisse de Saint-Nazaire, à Lachine. Montréal se développe toujours et la vie catholique circule sans cesse comme un sang généreux, si j'ose dire, dans les veines du vaste diocèse. Le regretté curé Savaria avait vivement pressé, nous écrit-on, cette division importante de sa paroisse qu'il jugeait nécessaire pour le bien spirituel des âmes. Mgr l'archevêque lançait le décret d'érection le 23 juin dernier. En souvenir, sans doute, du défunt curé Piché, qui portait le nom de saint Nazaire — qui se trouve être aussi celui du vénéré cardinal de Québec — Monseigneur donna à la nouvelle paroisse le nom